

目ざす子ども像

☆自然に親しむ子
☆友達を大切にする子
☆外で元気に遊ぶ子

令和4年10月26日



[™] **8**82-4734



『力を合わせるってすごい!楽しい!』

運動会を終え、お家の方の前で力いっぱい頑張ったことや友達と一緒に演技をして楽しかった経験が一人一人の自信につながったからでしょうか。自分の思いを伝えたり、友達の思いを聞いたりしながら、"じゃあ、こうしようか"と自分の気持ちに折り合いをつけ、共通の目的を持って協力し合って遊ぶ姿が多く見られるようになりました。『友達と一緒に遊ぶ楽しさ』を感じている様子が伺えます。又、低年齢の園児も音楽に合わせてダンスをしたり園庭を走ったりする等、体を動かすことを喜んでおり、先生や友達と同じ動作をする面白さや楽しさを感じているようです。そしてお互いの演技を教え合った異年齢交流では、あこがれや優しさが生まれました。

先日、幼児教育の第一人者である汐見稔幸氏の講演を聞く機会がありました。その中で「当初、今後の AI 社会では科学技術的な力、情報処理力等が必要と考えられてきたが、その能力よりも大切な力は①チームワーク②コミュニケーション力③想像力④疑問に思う能力であることがわかった」と話されました。この幼少期に『力を合わせるってすごい!楽しい!』という経験をどんどんしていきたいと考えています。同時に自然物を使ってじっくりと落ち着いて取り組む活動も取り入れていきたいと思います。

○秋の遠足について



Excamo

11/1(火)は園周辺を散歩したり、長距離散歩をしたりする予定です。ばら組は園バスで山南町の『元気村かみくげ』に行きます。

○音楽会&保育参観について

ばら・すみれ・さくら組の保護者の皆様にはお知らせしておりました通り 10日(木)の午前中、年齢ごとに時間を区切って音楽会・保育参観を行います。

○秋の文化作品展について(11/19~11/25)

沼貫交流館にて全園児の作品が展示されます。ぜひご覧ください。

○登園時のやくそく

送迎時、玩具(ぬいぐるみやフィギュアなど)を持っての登園は、転倒の危険や破損の可能性が伴います。玩具を持たずに登園しましょう。

〇薄着の習慣

朝夕の冷え込みが厳しくなりましたが、体調が優れている日は、できるだけ 薄着で登園し、制服で調整できるようにしましょう。



★ふれあいの日・・・5日・12日・19日・26日

※利用料引き落とし日・・・28日(月)

~12月の予定~

12月 7日(水)・・・登校練習(さくら組)

•12月 9日(金)・・・保育参観日<0・1・2歳児>

•12月29日(木)~1月3日(火)年末年始休み

